

Geschäft 3603

Eingang 25.05.2005

Josua M. Studer, SVP
Allschwil 23. April 2005

Motion

Betreffend Aufhebung der Partnerschaft mit Blaj

Die Gemeinde soll auf den 31. Dezember 2005 sich von der Partnerschaftsaufgabe lösen, da diese nicht zu den Kernaufgaben gehört. Wenn der Bedarf dieser Partnerschaft nachweislich ist, soll diese von privater oder organisatorischer Seite gelebt werden.

Bei der Behandlung des Geschäftes 3584 (Motion Steiger Umwandlung Blaj zu Bergdorf) wurde von vielen Ratsmitgliedern ausgesagt dass:

- eine Partnerschaft wie eine Ehe nicht sofort geschieden werden kann
- eine sofortige Neuvermählung mit einer anderen Braut unanständig sei
- die Partnerschaft nötig sei.

Mit dieser Motion werden alle Punkte berücksichtigt und angemessen formuliert.

Antrag:

Die Gemeinde Allschwil soll auf den 31. Dezember 2005 von den Partnerschaftsaufgaben mit Blaj enthoben werden.

Josua M. Studer